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REQUERIMENTO Nº 1135/2017 

  
 

Requer informações acerca da 
vegetação que toma conta de 
represas de Santa Bárbara d’Oeste. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que este vereador tomou conhecimento, 

através de munícipes, inclusive com o envio de fotos, de que um tipo de 
vegetação toma conta de represas de abastecimento de água em Santa 
Bárbara d’Oeste;  
 

CONSIDERANDO que os munícipes que viram esse tipo de 
planta na superfície de quase toda a represa estão preocupados com a 
qualidade da água consumida pela população barbarense; 

 
CONSIDERANDO que é dever do vereador buscar as 

informações para poder repassá-las às pessoas que questionam sobre o 
problema. 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Desde quando essa vegetação toma conta das represas de 

Santa Bárbara d’Oeste?;   
 
2º) Qual(is) é (são) a(s) represa(s) atingida(s) por essa planta? 

Qual é o motivo que propicia o aparecimento dessa vegetação nas águas do 
reservatório municipal?; 

 
3º) Quais as providências que o DAE – Departamento de Água e 

Esgoto está tomando para proceder a retirada dessa planta da represa?; 
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4º) De que forma será feita a retirada e para quando está previsto 
o serviço? Haverá a necessidade de contratar empresa para execução desse 
trabalho?; 

 
5º) Se a resposta for positiva, qual é o custo estimado para fazer 

a limpeza da água da represa?; 
 
6º) Qual o impacto da presença dessa vegetação à qualidade da 

água no município? O DAE vem monitoramento a qualidade da água exposta a 
essa poluição?; 
 

7º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 6 de setembro de 2.017. 
 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador- 


